



Oberharz-Gymnasium Braunlage

05.11.2009

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

sicherlich haben Sie schon erfahren, dass das Oberharz-Gymnasium vom 09.11.2009 bis zum 13.11.2009 eine Projektwoche unter dem Thema „20 Jahre Grenzöffnung“ durchführt.

Dazu werden sich 10 verschiedene Arbeitsgruppen mit den unterschiedlichsten Aspekten der deutschen Teilung und der Grenzöffnung im Jahr 1989 beschäftigen und zum Schluss ihre Arbeitsergebnisse präsentieren.

Während der Projektwoche besteht für alle Schülerinnen und Schüler eine Anwesenheitspflicht von der 1. bis zur 5. Stunde und am Freitag auch in der Zeit von 15.00 Uhr bis 18.30 Uhr !

Fahrschüler aus dem Südharzbereich, die den 12 Uhr-Bus erreichen wollen, dürfen die Unterrichtsveranstaltung 5 Minuten früher verlassen.

Am Freitag, den 13.11.2009 haben Sie und die interessierte Öffentlichkeit in der Zeit von 15.30 Uhr bis 18.00 Uhr die Möglichkeit, die Ergebnisse der Projekte zu begutachten. Dazu laden der Schulelternrat und ich Sie alle recht herzlich ein. Bei einer Tasse Kaffee und einem Stück Kuchen ergibt sich vielleicht auch die Möglichkeit zu interessanten Gesprächen oder zu einem Informationsaustausch.

Mit freundlichem Gruß

Hartmut Humm
Schulleiter